
Sitzungsprotokoll
Fachschaft MED

ProtokollantIn: Hanna Tangen

29.11.2018

1 Anwesende

gewählte Mitglieder:

• Kathrin Clasen

• Erik Jentzen

• Anne-Sophie Beutler

• Nathalie Welcker

• Frederike Heiden

• Antonia Kayser

• Hanna Tangen

freie Mitglieder

• Jacqueline Bruhn

• Alex Schüle

• Bastian Lindemann

• Clara Weber

• Jana Proschwitz

• Lena Cramer

• Frederike Römer

• Hannah Tebartz van Elst

• Maximillian Wanker

Gäste aus der Fachschaft MaIn: Kim Fahlbusch und Stephan Dallmer Zerbe Beginn 18:15
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2 Berichte

2.1 Arbeitskleidung Medizinstudierende PJ/Block

Jacqueline Bruhn berichtet von einem Gespräch mit Herrn Prof. Westerman zum Thema der weissen
bzw. blauen Arbeitskleidung für Blockpraktika am UKSH. Herr Westerman empfiehlt, dies bei dem neuen
Vizepräsidenten für Medizin Herrn Prof. Baum voranzutreiben. Jana Porschwitz wird sich im Senat weiter
dafür einsetzen.

2.2 Raummieten-Dokument

Es existiert eine Step-by-step Anleitung, wie Räume an der Uni gemietet werden können, um Ver-
anstaltungen zu erleichtern. Diese steht in der Cloud zu Verfügung, bei Interesse gerne E-Mail an
info@fsmed.uni-luebeck.de

2.3 Tarifverträge studentische Hilfskräfte

Antonia Kayser berichtet von einem Studenten, der sich dafür einsetzen möchte, einen Tarif-Vertrag für
studentische Hilfskräfte am UKSH einzuführen, um z.B. Urlaubstage und Krankheitstage einheitlich zu
regeln. Es werden noch Mitwirkende gesucht, bei Interesse gerne Meldung an Antonia.

2.4 Fachschaftslounge

Der Raum der FSMed im Asta wird geräumt, es soll zukünftig eine Fachschafts-Lounge im Gebäude 61
entstehen um einen Aufenthaltsraum für die Fachschaft zu schaffen und die administrative Atmosphäre
im Asta zu erhalten.

2.5 Gast: Frau Müllenbach von der ApoBank

Laura Müllenbach von der Apo-Bank stellt sich vor. Sie ist als Gast hier, um den Kontakt zu den
Studierenden zu fördern.

3 Abstimmungen

3.1 Meinungsbilder vor Abstimmungen

Um die Trennung zwischen gewählten und nicht-gewählten Mitgliedern zu entschärfen, sollen in Zukunft
vor den Abstimmungen jeweils ein Meinungsbild in der ganzen Fachschaft gemacht werden, um als Ent-
scheidungshilfe für die gewählen Mitglieder zu dienen.

3.2 Protokoll vom 15. 11 . 2018

Das Meinungsbild steht positiv dem Protokoll gegenüber. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.
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3.3 FSMed Pool-Kleidung

1 Kathrin Clasen stellt die Option vor, das private Unternehmen deinpulli.de zu promoten, bei dem
Fachschaftshoodies privat bestellt werden können und für jeden bestellten Hoodie ein Betrag an unsere
Fachschaft geht. Es wird diskutiert, inwieweit dies mit den bestehenden Initiativen zur Unikleidung im
Konflikt steht. Es sprechen sich mehrere Mitglieder gegen dieses kommerzialisierte Modell aus.

2 Meinungsbild: Sollte die Kooperation mit deinpulli.de eingestellt werden? Positiv.

3 Max Wanker berichtet vom Stand der Pool-Shirts. Das Design ist soweit fertig, es wird noch auf das
Logo gewartet. Es soll auch individuelle Bestellungen geben: Hoodies, Pool-Shirts, und T-Shirts. Preise
und Designs folgen. Es soll weiterhin bei genug Interessenten FSMed-Taschen geben. Es sollen für die
20 Pooltshirts a 20€ = 400€ 200€ aus dem StuPa kommen, 200€ sollen aus dem Fachschaftshaushalt
kommen.

4 Antrag: Soll der am Ende des Jahres verbleibende Haushaltsposten (x€)für Pool-Kleidung und Zu-
schüsse zu Individueller Kleidung freigegeben werden? (Anmerkung: Der Haushaltsposten verfällt zum
31.12.2018). Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Das Meinungsbild verläuft ebenfalls positiv.

3.4 Fahrtkostenzuschuss UAEM-Deutschlandkonferenz

Die AG UAEM beantragt 127€ für die UAEM-Deutschlandkonferenz. Der Antrag wird kritisiert, da die
Veranstaltung in der Vergangenheit liegt und die Richtlinie zu Anträgen nicht beachtet wurde. Die AG
wird gebeten, zur nächsten Sitzung einen verbesserten Antrag einzureichen. Der Antrag soll am 13. 12.
besprochen werden.

3.5 Antrag auf AG-Gründung «Umgang mit besonderen Menschen»

Frederike Heiden möchte mit der Gründung der AG den Kontakt zwischen geistig behinderten Menschen
und Studierenden in Lübeck durch z.B. Vortragsreihen fördern. Es soll zum nächsten Semester ein Treffen
zur Planung geben.Die AG plant, sich durch Sponsorengelder größtenteils unabhängig von der Fachscahft
zu finanzieren. Der Antrag zur Gründung der AG wurde mit sechs Ja-Stimmen und einer Enthaltung
angenommen.

3.6 Prüfungsordnung Studiengang Humanmedizin

Nach Problematiken bei der Dritt-Prüfung Physiologie fiel auf, dass keine Prüfungsverordnung für den
Studiengang Humanmedizin existiert und dadurch Probleme entstehen. Mit Rückhalt der Fachschaft wird
sich Frederike Heiden für die Erstellung einsetzen.
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Nächste Sitzung: 15.11.2018 - 18.00h s.t.
ASTA- Universität zu Lübeck
ProtokollantIn:Hanna Tangen

Ende 19:00h
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